

PREFET DE LA DORDOGNE

Périgueux, le 14 février 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Signalement d'une grotte ornée à Montignac : résultats des travaux de recherche

A la suite du signalement de la découverte ancienne (1962) d'une grotte ornée à Montignac par voie de presse (article journal Sud-Ouest du 26 décembre 2013), la vérification du potentiel archéologique du secteur concerné a été effectuée sous la direction du service régional de l'archéologie de la Drac Aquitaine.

Ces travaux de recherche ont été réalisés avec l'accord formel des propriétaires des terrains concernés.

La prospection pédestre réalisée, alliant observations géomorphologiques et archéologiques, a été complétée par une cartographie et un relevé à la caméra thermique.

La zone prospectée contient un ou plusieurs réseaux karstiques qui sont tous anciennement comblés, avec des décolmatages superficiels. Aucun indice d'une cavité présentant un vide un peu conséquent ni aucun indice de cavité obturée n'a été reconnu.

A partir de ce constat, il peut être affirmé qu'à ce jour, ce secteur ne révèle pas l'existence d'une grotte ornée et ne présente pas d'intérêt archéologique.

Ces résultats ont été communiqués au Maire de la commune et aux propriétaires par la conservatrice régionale de l'archéologie et le conservateur régional des monuments historiques (Direction Régionale des Affaires Culturelles) lors d'une réunion en mairie de Montignac le 14 février 2014.

Par ailleurs, la presse et la DRAC ont été avant-hier destinataires d'une lettre anonyme revendiquant une découverte ancienne de grotte ornée, sans indication de localisation précise autre que "secteur de Montignac". Cette déclaration, anonyme et incomplète ne présente aucun caractère de vraisemblance.

Contacts presse: Drac Aquitaine / S.C.I.C.

Mathilde HUET: \$\mathilde{\alpha}\$05 57 95 02 53 - mathilde.huet@culture.gouv.fr